

escucha

Si hay alguien capaz de estar con los cinco sentidos ante la Voz de Dios esa es María. Es momento de pedirle a ella, a la Madre de la Voz, que nos dé su capacidad de estar atentos al huracán o susurro de Dios en nuestra vida.

coge el tono

¡Aquí estoy! ¡Eso sí que es una voz a la Voz! Lee el evangelio de Lucas 1, 26-38 y descubre el diálogo entre Dios y la humanidad. Es momento de arriesgar ante la Voz.

afina

La Voz de Dios nos llama a la gratuidad, a la entrega sin restricciones, a dejar a un lado las tasas y los aranceles con los que normalmente bloqueamos nuestra vida. La llamada, su llamada, la de la Voz, es siempre personal y directa: ¡Mara! ¡David! ¡Juan! ¡Teresa! ¡Eh, tú!

...iy mueve el mundo!

Un simple SÍ y el mundo cambió. Es tremendo cómo la Voz puede mover y transformar la historia. También tu propia historia. ¿Estás preparado? ¿Aceptas? ¿Tienes miedo? Compártelo... #AdvientoLaVoz

ADVIENTO

¿estás preparado para escuchar?